

# *Cuevas y Del Potro, principales bazas latinas en Roland Garros*

---



París, 27 may (RHC) El uruguayo Pablo Cuevas y el argentino Juan Martín Del Potro serán las principales bazas del tenis latinoamericano en el Grand Slam Roland Garros, que comenzará aquí mañana.

Cuevas, líder del escalafón regional con su puesto número 23 en el planeta, espera dar el gran salto a sus 31 años de edad.

Tras caer en tercera ronda en París en 2015 y 2016, el suramericano brilló este año en el Masters 1000 de Madrid, una de las grandes citas de la temporada europea sobre tierra batida, al llegar hasta las semifinales.

Su primer compromiso en la capital francesa será contra el francés Maxime Hamou, y luego en una posible tercera ronda se vería con el joven prodigio alemán Alexander Zverev, reciente campeón en Roma.

En tanto, Del Potro vive su gran regreso a Roland Garros, donde fue semifinalista en 2009, pero no juega desde su eliminación en cuartos en 2012.

Me hace mucha ilusión. Hace cinco años que no juego ese torneo y sé que será difícil. No estoy preparado como cuando tenía 25 años, no pude entrenar tanto, pero siempre es un torneo muy lindo y uno saca energía de donde no hay, dijo hace apenas una semana.

Delpo comenzará su andadura en la tierra de París contra su compatriota Guido Pella, y en su camino tiene un gran escollo en una eventual tercera ronda: el número 1 del mundo, el británico Andy Murray.

Además de ellos dos, habrá otros siete albicelestes en el segundo Grand Slam de la temporada: Diego Schwartzman, Carlos Berlocq, Horacio Zeballos, Renzo Olivo, Nicolás Kicker, Federico Delbonis y Marco Trungelliti.

La participación latinoamericana en el cuadro masculino individual se completa con el colombiano Santiago Giraldo, el chileno Nicolás Jarry, el dominicano Víctor Estrella y los brasileños Thomaz Bellucci, Rogerio Dutra Silva y Thiago Monteiro.

En la competición femenina, el panorama es bastante menor esperanzador, pues la primera jugadora latinoamericana del ranking es la puertorriqueña Mónica Puig, escaño 41 del mundo y oro olímpico en Río de Janeiro-2016.

Las otras participantes de la región son la paraguaya Verónica Cepede, la brasileña Beatriz Haddad Maia y la colombiana Mariana Duque.

En los últimos cuatro años no hubo presencia latinoamericana en los octavos de final de los cuadros individuales de Roland Garros.

El último en llegar a la segunda semana fue precisamente Del Potro con sus cuartos de final de 2012, en los que ganó los dos primeros sets antes de terminar perdiendo ante el suizo Roger Federer.

(Tomada de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/130950-cuevas-y-del-potro-principales-bazas-latinas-en-roland-garros>



**Radio Habana Cuba**